



la Maison de soins palliatifs du Littoral, le 4 novembre 2014, à l'âge de 76 ans, est décédée madame Jeannine Pouliot, épouse de monsieur Jean-Guy Lavoie, fille de feu madame Julia Rochefort et de feu monsieur Josaphat Pouliot. Elle demeurait à Lévis.

Elle laisse dans le deuil, outre son époux, ses deux filles : Julie (Sébastien Laflamme) et Mélanie (Mario Langlais); ses six petits-enfants : Mia, Rose, Tom, Lili, Thomas et Lorie; ses frères et sœurs : Monique (feu Jean-Claude Martel), Jean-Claude (Gisèle Dion), Benoît (Rachel Lamontagne), Pierre (Monique Gagné), feu Louise (Guy Marquis); ses beaux-frères et belles-sœurs de la famille Lavoie : feu Charles (feu Bibiane Nadeau), Monique (feu Laurent Guay), Louise (feu Gérard Aubut), ainsi que ses nombreux neveux, nièces, cousins, cousines, autres parents et ami(e)s.